

～住民中心の地域づくり～

山田校区コミュニティ協議会だより 創刊号

ご挨拶 会長 下村 愿

平成 27 年 4 月 19 日、山田地区公民館において山田校区コミュニティ協議会設立総会が開催されました。協議会規約・協議会組織・協議会役員のことを議題とし検討されスタートいたしました。

専門部も①青少年育成部 ②健康福祉部 ③スポーツ安全部 ④地域づくり部となり、活動費はコミュニティ組織に対して一括補助金が交付され役員会において、それぞれの専門部に配分してあります。

それぞれの専門部長さんには若い方々そして女性にもお願いして、各部員さん方も決定しそれぞれの部活動について年間計画を検討していただいています。コミュニティ活動は役員だけのものではありません。なんとか、山田校区の活性化をはかるために住民一体となって取り組んでほしいものです。

私もこの年になって会長に指名され不安はありますが、皆様のご協力をお願いいたします。

コミュニティ協議会をささえる4つの柱

青少年育成部

このたび、青少年育成部の部長をさせていただくことになりました。何もわからない私ですが、山田のために何ができるか不安がいっぱいですが、私の地元山田が、夢が描ける、すばらしい未来の広がるよりどころで、あり続けられる手助けになれば幸いです。皆様のお力添えをいただきながら活動していきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

部長 常見 旭

健康福祉部

校区コミュニティの組織に女性の参画の依頼があり地域のお役にたてれば…という想いでお引き受けいたしました。不慣れで不安なことばかりですが、皆様のご協力をいただきながら、

女性ならではの視点をいかして活動していきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

部長 瀬戸サエ子



スポーツ安全部

山田校区コミュニティ協議会の設立にあたりスポーツ・安全部の部長という大役をおおせつかりました。こういった役をやらせていただくのは初めてですので、いろいろといたらない点があるかもしれませんが、校区の方々に協力してもらいスポーツ及び安全・安心な校区づくりをめざしがんばっていききたいと思ひますので、どうかご指導のほどよろしくお願ひいたします。

部長 狩集 勉



地域づくり部

地域づくり部と名称を変えましたが、今までの「かかし祭り実行委員会」の活動が中心になります。近年各地でかかし祭りが行われるようになってきました。一方、山田のかかしの出品数は、減少傾向を示しています。

第 22 回の「山田の里かかし祭り」がにぎやかになるかどうかは、かかしの出品いかににかかわっています。校区の皆様のご協力よろしくお願ひいたします。

部長 谷口 久夫



山田地区公民館内に協議会事務局を設けました。地域の皆様の声を集め活動に活かし、そして地域外の皆様と山田校区を結ぶ窓口になればと、試行錯誤中です。本紙の内容も今後より充実させて山田校区内外の動きや情報をお伝えしていきたいと思ひます。

事務局長 小倉 秀光